

Arasán

Provincia: Huesca

Comarca: Ribagorza

Torre de la Iglesia de la Asunción

Torre con un único cuerpo con fábrica en sillarejo de piedra arenisca en los dos tercios inferiores y de piedra toba en el superior. Remata con armadura de madera a cuatro vertientes y chapitel piramidal. En la parte superior abre vanos de medio punto en cada lado, enmarcados por rectángulos formados por el rehundimiento de los muros. En el piso inferior destacan arcos de medio punto cegados en los lados este y oeste.

Datación: s. XVI

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/1-INM-HUE-004-062-008/Iglesia/de/la/Asunción.html>

